



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Hace 2 años el PSOE, PVI y BLOC rechazaron esta propuesta

El PP presenta de nuevo una moción para instaurar ayudas al transporte universitario

Vinaròs 06-11-2009

El Partido Popular ha presentado esta mañana en el registro de entrada del Ayuntamiento una moción instando a crear ayudas para el transporte dirigidas a todos aquellos jóvenes de Vinaròs que cursen estudios superiores fuera de nuestra ciudad.

La propuesta es similar a la presentada hace justo dos años y que en aquella ocasión fue rechazada con los votos del PSOE, PVI y BLOC. Luis Gandía, concejal del Partido Popular y presidente de Nuevas Generaciones de Vinaròs explicaba que “hace dos años el PSOE, PVI y BLOC rechazaron esta propuesta que busca favorecer a los jóvenes de nuestra ciudad que estudian fuera de Vinaròs y que se ven perjudicados por no disponer de un servicio digno de Cercanías con sus universidades. Ahora volvemos a presentar esta propuesta porque es una prioridad para los jóvenes en estos momentos de grave crisis económica, porque así nos lo han hecho llegar decenas de jóvenes que ven en esta propuesta la única forma de costearse parte del gasto que supone desplazarse a sus centros de estudios”

Gandía incidía en que “hace dos años la concejala de juventud nos dijo que estas ayudas no tenían cabida legal, en la moción mostramos como el Ayuntamiento de Amposta ha creado estas ayudas de la misma forma que solicitó el Partido Popular, y eso que en Amposta sí disponen de un servicio ferroviario digno, no como en Vinaròs.”

La propuesta popular insta al equipo de gobierno a consignar en los presupuestos del año 2010 una partida de 30.000 euros que serviría para financiar estas subvenciones. Gandía explica que “proponemos que aquellos jóvenes que durante el curso académico superen el 80% de los créditos matriculados tengan acceso a esta ayuda porque queremos premiar el esfuerzo de los buenos estudiantes”

Gandía señalaba que “tenemos esperanzas que el equipo de gobierno apoye esta moción porque es buena para un amplio sector de la población como son los jóvenes y porque la presentamos con la mano tendida a dialogar y a consensuar entre todos las bases de la convocatoria de ayudas al transporte”

Para finalizar el concejal popular remarcaba que “en el Partido Popular estamos siempre en permanente contacto con los jóvenes y han sido ellos quienes nos han animado a presentar de nuevo esta propuesta”